



台風14号が過ぎ去り、お彼岸を境に、朝、晩すっかり涼しくなり、秋も本番を迎えようとしています。この季節は「実りの秋」ともいわれ、春にまいた種が、暑い夏を経て、秋に実を結び、収穫を迎えることからこのようにいられています。

学校も4月から授業や学校行事や部活動、委員会活動など様々な活動を通して学んできたことが実を結びつつあります。特に2学期は、美和中学校ならではの特色ある行事や活動が予定されています。一人ひとりが、目標に向かって伸びている自分を感じ取りながら、がんばることや充実感を感じ、「実りのある2学期」となるよう期待しています。

## (2学期始業式 校長の話より)

2学期は、体育祭や文化祭など、学校をあげて全校体制で取り組む行事があります。加えて一人ひとりのキャリアや体力・精神面の向上を図る行事も組まれています。

これらの行事を通して学校という社会で、自分の役割を果たすことで学びの成果を確認し、人として、成長してもらいたいと考えています。

そのためには、皆さんの学びに向かう姿勢が大切になります。そして、美和中生徒としての責任を果たすことが、自分自身の成長につながるのです。

生徒の学習を指導し、学びを支援する先生と、その指導・支援を受けて自己実現に向けて成長していく生徒。この師弟関係を尊重し、なりたい自分の学びに役立ててほしいと思います。

生徒会スローガン「自分を変えろ、凡事徹底、日々向上」は先生方にもお願いしていることです。生徒のためには妥協しない。徹底して、学習指導や生徒指導をしていきます。生徒の皆さんもわがままや甘えに気付けば改め、それぞれの立場でリーダーシップを発揮したり、自分に厳しく責任を果たしたりする努力をしていきましょう。

「素直な姿勢・全力を見せる」を胸に学校生活を送ってください。

## 三世代交流奉仕作業へのご参加、ご協力ありがとうございました。

8月28日(日) 婦人会、更生保護女性会、民生児童委員、学校運営協議会、保護者の皆様のご協力による草刈りや除草の奉仕作業が行われました。

暑い日差しの中、限られた時間ではありましたが、大変熱心に作業に取り組んでいただき見違えるほど美しくなりました。

生徒たちは、地域の方々が自分たちのために汗を流しておられる姿を見て、改めて感謝の気持ちをもったことと思います。

体育祭や文化祭、その他の学校行事に美しい環境のもとで気持ちよく取り組むことができます。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



## 令和4年度 岩国地区中学校新人体育大会の結果



1回戦 対 平田中 0-5 敗退

前半は粘り強く戦いましたが、後半突き放される展開となりました。随所にナイスプレーも見られ、今後の成長に期待です。



個人戦 1回戦敗退 1ペア  
2回戦敗退 1ペア

公式戦、初めての出場で、緊張が見て取れるペアもありましたが、最後まで戦い抜きました。今回の経験を今後に生かして、練習に励みましょう。



予選リーグ

対 周東中 0-2 敗退  
対 通津中 0-2 敗退

残念ながら予選リーグ敗退となりましたが、よく声を掛け合い、最後まであきらめずに戦いました。これまでの成長ぶりが伺える試合内容でした。

部活動再編により、3年生引退後、運動部は減少となりました。野球部は周東中・高森みどり中、バレー部は岩国西中との合同チームでの出場でした。今回の大会をしっかりと振り返り、それぞれの思いを胸に、次の大会へ向けて目標を立てて頑張っていきましょう！

# 令和4年度 体育祭 ～諦めない気持ちがある勝利へ～



生徒会長あいさつ



選手宣誓



力を合わせ最後まで戦いきった紅隊



優勝旗・優勝盾を手にする白隊



3年生、中学校生活最後の力走！



部活動行進



## 体育祭で得たもの 紅白団長・副団長



僕は、今年の体育祭で紅隊の団長を務めました。苦労したこともあったけど、「みんなをまとめる力」が身についたと思います。一つ一つ指示を出していくのは大変でしたが、とてもいい経験になりました。

紅隊 団長 藤井 柊弥



僕は体育祭で団長をして、最初はとても不安でした。自分なんかにはできるのかと思っていました。でも、応援団のみんなや、隊員のみんなのおかげでW優勝を獲ることができました。思い出に残る体育祭になりました。

白隊 団長 上田 遼矢



私は副団長になって、みんなをまとめる大変さを知ることができました。ほとんど他の人に頼ってしまっていたので、この反省点をこれからの生活に役立てていきたいです。中学校生活最後の体育祭で副団長になれてよかったです。

紅隊 副団長 浅川 美咲



私は白隊副団長になって、全員をまとめることの大変さや、あきらめない気持ちの大切さを学ぶことができました。結果的にW優勝を獲ることができ、思い出に残る体育祭となりました。白隊のみんなありがとう！お疲れ様でした。

白隊 副団長 長川 颯

## 体育祭のお礼

今年度の体育祭は、昨年度に引き続き入場家族を制限させていただきましたが、保護者の皆様のご理解ご協力が無事終えることができました。誠にありがとうございました。

昨年度コロナウィルス感染拡大防止のため、直中止とさせていただきます「美和小唄・岩国音頭」も、地域の方をお招きして披露することができました。たくさんの方々の笑顔あふれるプログラムとなり、楽しい気分を味わうことができました。

生徒は今回の体育祭に向けて、夏休みから様々なアイデアを出し合い、制限のある中で精一杯の競技・演技・表現ができるよう工夫を重ねながら企画・運営に取り組んできました。生徒たちの頑張りはいかがだったでしょうか。

これからも、生徒の良さを認めながら成長につなげていきたいと考えております。今後も学校・家庭・地域が一体となって子どもの学びや育ちを支えていけるよう、ご協力をお願い申し上げます。